

PAIC para 43 agrupaciones sociales

Municipio de Punta Arenas distribuye \$115 millones

En una nueva entrega del Programa de Apoyo a Iniciativas Comunitarias (PAIC), la Municipalidad de Punta Arenas destinó \$115 millones a 43 organizaciones locales, fortaleciendo áreas clave como seguridad, cultura, deporte y desarrollo barrial.

El alcalde Claudio Radonich indicó que la inversión proyectada para 2025 superará los \$260 millones, beneficiando a más de 240 agrupaciones. Entre los proyectos destacados se cuentan iniciativas de vigilancia en sectores rurales y urbanos, como la instalación de cámaras en Laguna Lynch y el Barrio Prat.

Dirigentes como Natalie Salazar y Eduardo Barró

valoraron el impacto directo que estos recursos tendrán en sus comunidades. La entrega refuerza el compromiso municipal con el bienestar vecinal, priorizando necesidades específicas con criterios de cobertura y transparencia.

Además de fortalecer la seguridad en distintos sectores, los fondos del PAIC también permitirán desarrollar actividades culturales y deportivas que promuevan la integración comunitaria. Talleres, eventos barriales, mejoras en espacios públicos y la implementación de infraestructura social son parte de los proyectos que se ejecutarán en los próximos meses, generando un impacto positivo en la calidad de vida de los vecinos.

